

Dampingi Menag Lepas Kloter Pertama Haji, Polresta Bandara Pastikan Beri Layanan Prima

Suhendi - TANGERANG.JURNALIS.ID

May 25, 2023 - 09:35



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno - Hatta melakukan kegiatan monitoring dan pengamanan pemberangkatan dan pelepasan 400 orang Jemaah Haji tahun 1444 H / 2023 M oleh Menteri Agama RI Yaqut Cholil Qoumas dan Menhub RI Budi Karya Sumadi melalui Bandara Soekarno Hatta, Rabu (24/5/2023).

Adapun Pemberangkatan Jemaah Haji melalui Bandara Soekarno Hatta ini merupakan Jemaah Kloter 1 Jawa Barat yang menggunakan Pesawat Saudi Arabia SV 5013 dengan jumlah sebanyak 400 jemaah sebanyak 400 orang terdiri dari Laki laki 181 orang dan Jemaah Perempuan 219 orang. Rombongan Jemaah ini tiba di Bandara Soekarno Hatta menggunakan 10 Bus dan langsung memasuki Apron melalui Pintu Apron Timur Kargo Bandara Soetta

pada pukul 07.00 WIB terus mendapatkan pengawalan dari Polresta Bandara Soetta sampai diberangkatkan.



Dalam sambutannya, Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas mengingatkan para Petugas Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) untuk responsif dalam membantu jamaah calon haji yang mungkin saja mengalami kelelahan akibat cuaca panas di Arab Saudi pada musim haji 1444 Hijriah.

"Kalau jamaah terlalu lelah akibat suhu tinggi, petugas harus responsif. Kalau dibutuhkan payung siapkan payung, kalau dibutuhkan air, semprotkan air," ujar Gus Yaqut.

Berdasarkan laporan dari Arab Saudi, pada siang hari suhu di Madinah bisa mencapai 39 hingga 42 derajat Celcius, sedangkan malam hari suhu udara turun jadi 30 sampai 35 derajat Celcius. "Kita minta petugas memberikan pengawasan dan pelayanan terbaik," ujarnya.

Di samping itu, Yaqut juga meminta para peserta haji agar selalu menjaga stamina dan fisik. Jamaah calon haji diimbau untuk sering membasahi anggota badan dengan air.

Sementara Kapolresta Bandara Soetta, Kombes Roberto Pasaribu yang turun langsung mengawal para jamaah yang akan berangkat ke Tanah Suci lewat Bandara Soekarno Hatta menyatakan selama di Bandara Soetta, Polresta Bandara dan jajaran siap memberikan pelayanan terbaik bagi para jamaah haji.

"Kami akan memberikan pelayanan prima kepolisian bagi para jamaah haji yang membutuhkan bantuan anggota kami. Sejumlah petugas akan memastikan keberangkatan ke Tanah Suci maupun kepulangan ke Tanah Air bisa berjalan lancar," tutur Roberto.

Mantan Dirkrimsus Polda DIY ini juga menyatakan untuk memastikan kelancaran

para jemaah bisa tepat waktu sampai Bandara, pihaknya menyediakan pengawalan yang dilakukan Satlantas Polresta Bandara Soetta baik dari embarkasi haji Pondok Gede Jakarta maupun Embarkasi Bekasi sampai Bandara. (Hadi/Red)